## 岸和田市立東光幼稚園

## りす通信

NO.11 9/9

園庭に岸和田産業高校からいただい た『わた』の苗を植えています。

先週、行う予定だった地震と津波の避難訓練を昨日(9/8)におこないました。 9/4は大阪府880防災訓練の日だったので、職員の持っている携帯から、災害のあったときの音が流れ、音に注目して聞き、「この音が鳴った時は、地震などが起こった時なので、大人のお話をしっかりと聞くこと」を子どもたちとも約束しました。9月1日は防災の日になっており、その前後の8月30日~9月5日は防災週間、9月は防災月間となっています。この機会に避難の仕方や避難の時の持ち物、連絡先の確認など、



お家でも見直すのもいいですね。少し先ですが、11月の参観では防災のことについて、親子で考える機会となるようなことも少し取り入れる予定です。



お部屋では窓ガラスや倒れてくるものから離れて、ダンゴムシのようなポーズで体を縮め、頭を守ります。



年中さんだけでの2人組(バディー)になる練習をしました。避難訓練では外に出た子どもから年長さん、年中さんのバディになりました。

保護者の方に連絡がつくような状況であれば、連絡をしてお迎えとなりますが、状況によっては 幼稚園では津波警報時は山手に向かいます。和泉高校に入って、一緒にJR方面へ向かっていき ますので、お知りおきのほど、よろしくお願いします。

## ◆お知らせ◆

- ・来週、月・木・金曜日にお天気がよければ、小学校へ行って、運動会の練習を予定しています。 幼稚園で早目にお弁当を食べて、小学校の給食時間に運動場を使います。(30 分程度) 歩いていきます。朝夕が涼しくなり、気温差の出る季節ですので、体調に気を付けてください。 気になることがあれば、登園時お知らせください。
- ・新型コロナ感染症拡大防止に向けて、毎朝の検温や体調管理ありがとうございます。幼稚園でも手洗いうがい、手指の消毒、マスク着用など、出来る範囲で今後も予防に努めていきたいと思います。一方で、不安や恐れから差別につながることも懸念されるところです。恐れるものではありますが、正しく恐れるということ、ウイルスを防ぐ行動を私たち大人がしっかりと子どもたちにわかるように伝えていきたいと思います。ご家庭に置かれましても、どうぞよろしくお願いします。